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公益社団法人愛知県医師会 第 14回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和 4年 8月 18日(木) 午後 2時 30分～午後 4時 57分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／野 田 正 治  浅 井 清 和  加 藤 雅 通   

理 事／大 輪 芳 裕  樫 尾 富 二  細 川 秀 一  小 出 詠 子  田那村 收   

   浦 田 士 郎  大 石 明 宣  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司    西 脇  毅   

   河 村 英 徳  間 瀬 光 人  横 山  正  舩 橋 克 明  森  亮 太 

監 事／伊 藤 宣 夫  岡 本  晃  西 山  朗 

代議員会議長／市 川 朝 洋 

代議員会副議長／服 部 達 哉   

 

欠 席 者    代議員会副議長／纐 纈 雅 明 

 

議事録作成者  平 手 智 美 

 

※田那村理事、西脇理事離席のため、承認事項 5については、出席者 22名(うち理事

17名)にて審議した。 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 24名(うち理事 19名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上

(10名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達している

ことを確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について                  

(１)後援並びに共催について 

①公益財団法人日本尊厳死協会東海北陸支部(支部長 野嶋庸平)の行う令和 4年度リビ

ングウイル研究会東海北陸地方会〔9/11(日)〕の共催について 

 

②NPO 法人愛知県難病団体連合会(理事長 下前君夫)主催の｢愛知県難病団体連合会第

49回大会｣〔9/19(月・祝)〕の後援並びに本会役員の臨席・メッセージの依頼について 

 

③一般社団法人瀬戸旭医師会(会長 金森俊輔)主催の「BLS＆AED講習会」
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〔10/22(土)〕 

の共催について 

 

④産業医科大学(学長 尾辻󠄀 豊)主催の日本医師会認定産業医研修会〔11/23(水・

祝)〕の共催並びに日医認定産業医研修会の指定申請について 

  

⑤肺音(呼吸音)研究会(代表 長坂行雄)主催の第 12回肺聴診セミナー〔12/4(日)〕へ

の後援について 

 

⑥名古屋大学医学部医学科・医学部附属病院主催の令和 4年度名古屋大学鶴舞公開講座

〔12/17(土)〕の後援について 

 

⑦一般社団法人日本癌治療学会(理事長 土岐祐一郎・教育委員長 井本 滋)主催の第

26回日本癌治療学会アップデート教育コース〔R5.8/26(土)〕の後援について 

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)-①～⑦について一括承認を求め、承認され

た。 

 

 (２)公益財団法人 にっぽんど真ん中祭り文化財団(理事長 岡田邦彦)主催の第 24回に

っぽんど真ん中祭り開催に伴う本会館 1階ロビーでの救護所開設について 

   樫尾理事より説明され、本会館 1階ロビーを救護所として使用することが承認され

た。 

 

(３)日本褥瘡学会・在宅ケア推進協会(理事長 塚田邦夫)主催の中部・北陸床ずれセミナ

ー〔10/23(日)〕の後援について 

樫尾理事より説明され、標記セミナーへの後援が承認された。 

 

(４)公益財団法人杉浦記念財団(代表者 杉浦昭子)主催の「第 5回長生きを喜べるまちづ

くりシンポジウム」〔10/2(日)〕の後援について 

樫尾理事より説明され、審議の上、シンポジウムの内容を鑑み、後援を見送ること

とした。 

 

(５)訪問看護総合支援センター推進会議の委員の推薦について 

   樫尾理事より説明され、本会の大石理事を推薦することが承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について      *は共催・協賛等 

柵木会長より、以下の No.1～8の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て承認を求め、承認された。 
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No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 8/18(木) 
四大学連絡協議会【開催方法変

更】 
WEB開催 

間瀬理事 

浦田理事 

2 8/22(月) 愛知県医師会館建設小委員会 801～802会議室 
大輪理事 

樫尾理事 

3 9/2(金) 
愛知県医療事故調査等支援団体等

連絡協議会幹事会 
801～802会議室 

渡辺理事 

横山理事 

4 9/24(土) 地域医療構想に関する研修会 名古屋東急ホテル 
浦田理事 

小出理事 

5 11/12(土) 
医療事故調査制度における初期対

応研修会 
JPタワー名古屋 

渡辺理事 

横山理事 

6 12/10(土) 医療事故調査制度に関する研修会 
ミッドランドホー

ル 

渡辺理事 

横山理事 

7 12/24(土) 
愛知県医師会医療安全支援センタ

ー(苦情相談センター)事例検討会 
東別院ホール 

横山理事 

渡辺理事 

8 R5.3/17(金) 
愛知県医療事故調査等支援団体等

連絡協議会 
名古屋東急ホテル 

渡辺理事 

横山理事 

  

３．日本医師会委員会委員の委嘱について 

(１)日本医師会会内委員会委員(中部ブロック)の推薦について        

柵木会長より説明され、本会より選出となる 10委員会に各役員を推薦することが

承認された。 

 

４．委員会委員の委嘱について 

(１)社保指導委員会委員の委嘱について           

大輪理事より説明され、標記委員会委員の委嘱が承認された。また、原則として

委員会を奇数月の最終火曜日に開催予定とすることが併せて承認された。 

 

５．2022 年度愛知県臨床検査標準化協議会助成金について    

小出理事より説明され、例年通り助成金を支出することが承認された。 

 

６．男女共同参画委員会の名称変更について           

小出理事より説明され、令和 3年度に愛知県と共同で行ったアンケート結果から

も、従来の女性医師支援活動の限界やその影響も示唆されており、男女共同参画

活動の転換点に来ていると考えられるが、委員会の名称変更については、継続審

議とすることとなった。 

 

７．日本医師会 ACLS(二次救命処置)研修の指定について     

河村理事より説明され、日本医師会指定研修とするため申請することが承認され
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た。 

 

―協議事項― 

８．令和 5 年度補助金・委託金の要望について               

   柵木会長より説明され、資料の通り県へ要望することが承認された。また、新規

事業として、定期接種ワクチン時期算出システム開発事業費について田那村理事

から説明がなされ、新たに要望することとなった。 

 

９．愛知県医師会館建替に係る設計業者の選定について     

大輪理事より説明され、「愛知県医師会館建替設計監理業務委託」に係る受託事

業者を株式会社日建設計にすることが承認された。 

 

１０．会費の減免申請について               

大輪理事より説明され、瀬戸旭医師会、東名古屋医師会より申請があった会費減

免申請が承認された。 

 

１１．入会金の徴収猶予申請について             

大輪理事より説明され、田原市医師会より申請があった入会金の徴収猶予申請が

承認された。 

 

１２．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．中部医師会連合常任委員会(WEB会議)〔8/6(土)〕について 

(中部医師会連合主催：本会館内)                   

   柵木会長より、各県からの日本医師会会内委員会委員の推薦、及び特別委員会

委員の委嘱について協議を行ったことが報告された。 

 

２．日医医療情報システム協議会運営委員会(WEB会議)〔7/27(水)〕について 

(日本医師会主催：WEB 会議)                  

田那村理事より、日本医師会医療情報システム協議会・運営委員会に係るこれま

での開催実績、前回開催時のアンケート結果及び国内医療情報システムに係る最

近のトピックスに関してそれぞれ説明があり、また、今年度協議会のプログラム

内容について検討を行ったことが報告された。 

 

【本会関係会議について】 

３．愛知県医師会館建設小委員会〔8/4(木)〕について 

(5階医師連盟会議室)                 

大輪理事より、内容については協議事項 9にて説明したため割愛すると発言され

た。 

 

４．男女共同参画委員会(WEB会議)〔8/4(木)〕について 

(804会議室)                      

小出理事より、委員長、副委員長の互選の後、男女共同参画委員会の今後の方向

性、令和 4年度医学生、若手医師と地域医療を考える会について検討を行ったこ

とが報告された。また、医師の勤務環境に関するアンケート調査、日本医師会男

女共同参画委員会答申について報告を行ったことが報告された。 

 

５．愛知県医師会地域医療政策研究委員会〔8/3(水)〕について 

(5階医師連盟会議室)                 

浦田理事より、委員長の選任を行い、引き続き伊藤健一先生が就任されたことが

報告された。また、小林委員からは 2020年から 2年間分のデータに基づきコロナ

患者の受入、請求額、補助金の状況について説明がなされ、活発な意見交換が行

われたことが報告された。 

 

６．健康教育委員会(WEB会議)〔8/3(水)〕について 

(6階研修室)                    

西脇理事より、令和 4 年度(令和 4 年 12 月～令和 5 年 3 月分)及び令和 5 年度の

健康教育講座開催方法について検討し、引き続き参集型の講座として開催する方
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向にて進めることとなったことが報告された。また、前年度に引き続き健康コラ

ム冊子を作成することについて検討し、作成を進めることとなったことが報告さ

れた。 

 

７．広報委員会(WEB 会議)〔8/10(水)〕について 

(804会議室)                     

西脇理事より、愛知医報のトップ掲載予定や表紙掲載写真等について検討し、新

規広告については 4社の掲載を承認したことが報告された。また、栄かいわいへ

の投稿については再度審査となったことが報告された。 

 

８．救急委員会〔8/2(火)〕について 

(9階大講堂)                       

河村理事より、委員長・副委員長の選任、ACLS運営委員会委員の選任等が行わ

れ、PTLS講習会、救急医療・災害医療シンポジウムについて協議を行ったこと

が報告された。また、各種アンケート調査結果、災害医療調整部会、中部国際空

港緊急計画連絡協議会「救急部会」等について報告を行ったことが報告された。 

 

９．愛知県医師会医療安全支援センター(苦情相談センター)委員会〔7/26(火)〕につい

て 

(801～802 会議室)                   

横山理事より、事例報告・検討 (令和 4年 6月分) 新規事例 106件、継続相談 66

件、総計 184件(歯科 12件)であり、専門委員より対応事例「経腟エコーは月 2回

迄しか健康保険が効かないと言われた」、「鼠径ヘルニアの手術の際、同意してい

ない陰嚢水腫の手術を同時にされた」、「医師・臨床心理士の不適切な対応」の 3

例について報告、事例検討を行ったことが報告された。 

 

１０．調査室委員会(WEB会議)〔8/2(火)〕について 

(5階医師連盟会議室)                

横山理事より、今期の調査室だよりの執筆について協議し、承認されたことが報

告された。また、前回に引き続き、光熱費等の高騰による医療機関への影響につ

いて議論を行い、MEDIFAXおよび日医プレスリリースについて担当委員より解説

され、議論を行ったことが報告された。 

 

１１．愛知県保険医協会との懇談会〔8/17(水)〕について 

(6階研修室)                     

横山理事より、保険医協会から医療・社会保障等をめぐる動向、地方自治体をめ

ぐる動向、診療報酬、審査・指導問題、オンライン資格確認義務化、税問題等に

ついて解説され、議論を行ったことが報告された。 
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１２．地域医療介護委員会〔8/9(火)〕について 

(6階研修室)                     

森理事より、今年度の活動計画について説明を行い、12月 18日(日)開催予定の

保健・医療・福祉の連携強化に関するシンポジウムにおけるテーマおよびパネリ

ストについて協議を行ったことが報告された。また、在宅医療の提供と医療・介

護連携に関する実態調査の質問項目について協議し、ACPに関する項目を追加す

ることとし、さらに、愛知県内における重層的支援体制整備事業の実施状況につ

いて各医療圏より報告がなされたことが報告された。 

 

１３．講演会・研修会等について                 *は共催・協賛

等 

柵木会長より、下記 No.1～No.4の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とする

と発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 
7/30(土) 

8/5(金) 
産業医研修会 

211名 

93名 

舩橋理事 

河村理事 

2 7/27(水) 学校関係者向け小児救急に関する研修会 97名 
河村理事 

舩橋理事 

3 8/2(火) 愛知県医師会無線システム災害想定訓練 

医師会  

10機関 

災害拠点 

7機関 

基幹病院 

6機関 

河村理事 

舩橋理事 

4 *8/7(日) 
日医かかりつけ医機能研修制度 

令和 4年度応用研修会(WEB講習会) 
51名 

渡辺理事 

横山理事 

  

【行政、その他関係団体等会議について】 

１４．愛知県医療審議会医療法人許認可部会(WEB会議)〔8/1(月)〕について 

(愛知県主催：WEB開催)                   (野田副会長) 

   野田副会長より、医療法人の設立について医科 15件、歯科 7件の審議がなされ、

医療法人合併について説明がなされたことが報告された 

 

１５．情報管理とトリアージについてのオンライン説明会(WEB会議)〔8/4(木)〕につ

いて 

(中部国際空港主催：WEB開催)              

河村理事より、コロナ禍のため、図上シミュレーション訓練は行わず、愛知医科

大学災害医療研究センターの加納秀記先生による「情報管理とトリアージ説明

会」が開催されたことが報告された。また、永年空港防災訓練を行ってきて気づ
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いたノウハウからの情報管理とトリアージに関する弱点をカバーする工夫につい

て説明されたことが報告された。 

 

１６．愛知県小児慢性特定疾病児童等地域支援協議会〔7/27(水)〕について 

(愛知県主催：愛知県自治研修センター)        

横山理事より、愛知県内の小児慢性特定疾病児童の支援者が集まり開催され、愛

知県からは、県内における小児慢性特定疾病医療給付等の状況、愛知県医療的ケ

ア児実態調査の結果について報告されたことが報告された。また、小児慢性特定

疾病児童やその家族を取り巻く課題、移行期医療の取り組みについて意見交換が

行われたことが報告された。 

 

１７．被害者支援活動推進検討会〔7/28(木)〕について 

(愛知県警察本部主催：愛知県警察本部)        

舩橋理事より、関係団体に周知説明された令和 4年 4月 1日施行の愛知県犯罪被

害者等支援条例について説明されたことが報告された。 

 

１８．愛知県若年性認知症自立支援ネットワーク会議(WEB 会議)〔7/27(水)〕について 

(愛知県主催：WEB開催)                     

森理事より、令和 3年度の事業報告が行われ、支援コーディネーター設置事業、

自立支援ネットワーク構築事業、自立支援ネットワーク研修が 3本の柱となって

おり、令和 4年度も継続して行う計画をされていることが報告された。また、支

援体制構築のための取り組みとして、早期に発見し、相談員及びコーディネータ

ーと関わることが重要であることから、早期の相談支援体制の構築が重要である

ことを説明された。 

 

１９．障がい者歯科医療ネットワーク連絡協議会(WEB 会議)〔8/4(木)〕について 

(愛知県歯科医師会主催：WEB開催)                

森理事より、平成 18年からの事業で、研修会と講演会を行い、認定協力医の育

成と普及を行っていることが報告された。また、各地域の障害者センターと協力

し、障害者歯科医療の充実を進めており、認定協力医名簿を作成し、各歯科医が

どこまでの医療ができるかすぐわかるようにしていることが報告された。また、

昨年 4月に、愛知県下に 7つの医療的ケア児相談支援センターができたことは注

目すべき点であると説明された。 

 

【その他事項について】 

２０．令和 4年度救急医療功労者愛知県知事表彰について    

河村理事より、個人 10名、団体 5機関が受賞されたことを報告された。 

【個人】加藤 真(名古屋市)、志水明浩(名古屋市)、水野 孝(瀬戸旭)、平出 

薫(豊橋市)、鳥山隆之(豊川市)、永井利正(豊田加茂)、佐藤公治(病院協会)、彌
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政晋輔(病院協会)、山口 均(県医師会)、田渕昭彦(県医師会) 

【団体】鵜飼病院(名古屋市)、北村病院(名古屋市)、名古屋市南区医師会(名古

屋市)、たけなか外科内科こどもクリニック(名古屋市)、林医科歯科医院(半田

市)                              【敬称

略】  

 

２１．その他 

 

【新型コロナウイルス感染症関連について】 

２２．第 40回愛知県新型コロナウイルス感染症対策本部会議〔8/4(木)〕について 

(愛知県主催：愛知県庁本庁舎)                  

   柵木会長より、BA.5対策強化宣言について説明がなされた。 

 

２３．第 35回都道府県医師会新型コロナウイルス感染症担当理事連絡協議会(WEB会

議)〔8/9(火)〕について 

(日本医師会主催：8階会議室)             

田那村理事より、新型コロナウイルスの現状等について、厚生科学審議会及び新

型コロナウイルス感染症対策アドバイザリーボード等にて提言された現状の課題

と今後の対応の方向性、第 7波に関連する厚生労働省事務連絡等について資料に

基づき説明がなされ、また、コロナ人材ネットワークによる研修の企画検討につ

いて案内がなされたことが報告された。 

 

２４．宿泊療養施設のオンコール体制【8/1(月)～：大輪理事・大石理事、8/8(月)

～：渡辺理事・河村理事、8/15(月)～：田那村理事・西脇理事】について 

大輪理事、田那村理事、大石理事、渡辺理事、西脇理事、河村理事より、県内の宿

泊療養施設における入所者数等や患者への対応についての現状が報告された。 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和４年８月１８日 


